
 
 

Anfrage                                                                                                                                                                                               

 

 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal bittet die Senatorin für Gesundheit um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

- Welcher Zeitraum vergeht durchschnittlich, zwischen 
Benachrichtigung der Einsatzzentrale über den Notruf, 
Eintreffen, Erstversorung und Transport, bis zur 
interventionellen Versorgung Blumenthaler 
HerzinfarktpatientInnen im Klinikum Links der Weser? 

- Bei Nichteinhaltung der „Goldenen Stunde“: Wie begründet die 
Bremer Gesundheitspolitik diese strukturelle Benachteiligung 
Blumenthaler-Infarkt PatientInnen und welche Schritte sind zur 
Verbesserung geplant?  

 
Begründung: Die kardiologischen Fachgesellschaften fordern für eine 
optimale Versorgung von HerzinfarktpatientInnen einen Zeitraum 
nicht länger als eine Stunde in der sogenannten „Tür-zu-Ballonzeit“! 
Der Beirat Blumenthal hegt große Zweifel an einer angemessenen 
Versorgungszeit vor allem in den Nachstunden, an Wochenenden, 
aber auch zu Verkehrsspitzenzeiten.  
 
Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat 
Blumenthal Blumenthal, den 20.03.2022 


